
 

 

 

 

 

Élection législative partielle – les dimanches 2 et 9 octobre 2022 

2 e circonscription des Yvelines 

Jean-Noël Barrot            Suppléante : Anne Bergantz 

et Emmanuel Macron avec vous  

Le candidat avec le président. 

 

Chère Madame, cher Monsieur, 

Il y a 3 mois vous avez été nombreux à me réélire député face à la candidate de la NUPES, 

avec 64,27% des voix : je vous en remercie beaucoup. 

Ce résultat m’engage à poursuivre le travail fait depuis cinq ans. 

Les dimanches 2 et 9 octobre il faut revoter. 

Avec le réchauffement climatique, la guerre en Ukraine, la hausse des prix… nous avons besoin 

de stabilité. Il ne faut pas laisser l’extrême droite et l’extrême gauche semer le désordre à 

l’Assemblée nationale. 

Face aux crises le Président a besoin de beaucoup de députés. 

Les dimanches 2 et 9 octobre il faut choisir un député avec le Président. 

Ensemble, nous pouvons faire beaucoup pour notre pays. 

Avec vous. Pour vous. Pour nous tous. 

Bien à vous, 

Jean-Noël Barrot 

------------------------------------------ 

Les 5 priorités pour nos villes 

1 - Protéger notre environnement. 

2 - Lutter contre la pauvreté. 

3 - Améliorer l’école pour nos enfants. 

4 - Améliorer notre système de santé. 

5 - Aider les personnes âgées. 
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6 raisons de me faire confiance 

 

1. + d’argent pour les Français  

Les prix du gaz et de l’électricité resteront contrôlés. 

Les retraites augmenteront avec le coût de la vie. 

La redevance télé sera supprimée.  

Les impôts sur les héritages seront moins élevés.  

 

2. Pour mieux vivre avec la nature 

Vous pourrez louer une voiture électrique  

pour moins de 100€ par mois. 

Beaucoup de logements seront rénovés.  

 

3. Pour lutter contre la pauvreté  

Il y aura des emplois pour tous. 

Les aides de l’Etat seront payées automatiquement. 

 

4. Pour notre santé   

Il y aura des bilans de santé gratuits à certains âges.  

Il y aura des médecins dans les régions sans médecins. 

Il y aura + de moyens pour nos soignants à l’hôpital. 

 

5. Pour notre sécurité 

Il y aura beaucoup plus de policiers  

et de gendarmes dans les rues. 

Il y aura de nouveaux gendarmes à la campagne. 

Nous lutterons contre les crimes sur Internet. 

Nous aurons une armée forte. 

 

6. Pour protéger nos enfants 

Il y aura un contrôle parental sur les appareils électroniques. 

Nous lutterons contre le harcèlement à l’école. 

 

 

Jean-Noël Barrot – 39 ans 

Je suis marié avec Marina 

qui est sage-femme, j’ai 2 

enfants, j’habite à 

Versailles. 

Je suis Ministre du 

Numérique. 

Vous m’avez élu député 

en 2017 et en 2022. 

 

 

 

Anne Bergantz – 53 ans 

Je suis mariée avec Alain 

qui est entrepreneur, j’ai 3 

enfants, j’habite à Lévis-

Saint-Nom. 

Je suis responsable de 

service dans un hôpital et 

Conseillère municipale de 

Lévis-Saint-Nom. 

 


